

Altdorf, 1. September 2016 / Sc2

Medienmitteilung Nr. 143 / 2016

Gemeinde: Gurnellen

Verkehrsunfall auf der A2 – vier Personen verletzt

Am Donnerstag, 1. September 2016, kurz nach 12.00 Uhr, fuhr ein Personenwagen mit Deutschen Kontrollschildern auf der A2 von Amsteg Richtung Göschenen. Die Strecke zwischen Amsteg und Wassen wird zurzeit wegen Unterhaltsarbeiten im Gegenverkehr geführt. Im Bereich Teiftaltunnel kam der Personenwagen auf die Gegenfahrbahn und kollidierte mit einem entgegenkommenden Wohnmobil mit deutschen Kontrollschildern. Dabei verletzten sich insgesamt vier Personen. Diese wurden mit zwei Fahrzeugen des Rettungsdienstes in das Kantonsspital Uri gebracht. Die A2 musste zwischen Amsteg und Wassen während rund 1 ½ Stunden für jeglichen Verkehr gesperrt werden. Die Unfallursache und die Schadenhöhe sind Gegenstand der polizeilichen Abklärungen.